

令和5年9月9日（土曜日）

## 令和5年最後の「ふるさとJUMP農園」を実施しました！

令和5年9月9日、北海道少年の居場所づくり実行委員会は札幌市南区真駒内にある「ふるさとJUMP農園」で第5回の農業体験を実施しました。

今年最後のJUMP農園には、少年3名、Jumper（北海道警察学生ボランティア）4名、少年補導員2名、警察職員6名、農業指導者1名の計16名が参加し、落花生、さつまいも、ピーマン、ズッキーニの収穫を行いました。

少年たちはみんなで協力して土を掘り起こし、落花生やさつまいもを収穫することが出来ました。大きなさつまいもは1つしか取れませんでした。少年たちはそのさつまいもを大事そうに持って帰りました。

また、落花生が土から出てきたことに驚いていた様子で、Jumperとコミュニケーションを取りながらひとつずつ丁寧に落花生の実を収穫することが出来ました。

収穫後、少年たちからは「前回獲った野菜でシチューを作ったよ」「来年はどんなことをするの？」などの感想が寄せられ、来年の活動も楽しみにしている様子でした。



さつまいもの収穫の様子



「小さな落花生も見逃さないぞ！」



落花生の収穫の様子



最後は畑をきれいにしよう♪